

1.4.5. Facebook

Für die Geschäftsstelle Neu-Isenburg stellen Sie eine öffentlich zugängliche Facebook-Seite zur Verfügung. Hier wird neben Lob auch Kritik vorgebracht, teilweise unter Verwendung von Gesundheitsdaten. Teilweise werden auch Gesundheitsdaten von Dritten (Kindern, Ehepartner, Eltern) verwendet. Sofern eine Facebook-Seite eingerichtet ist, ist besonders darauf zu achten, dass sensible personenbezogene Daten nicht weitergegeben, also im öffentlichen Bereich des Internets zur Verfügung gestellt werden.

Ich bitte Sie daher, alle Kommentare, die sich auf Gesundheitsdaten beziehen, umgehend zu löschen und in Zukunft auf die Einhaltung des Datenschutzes zu achten.

Auf das Urteil des Europäischen Gerichtshofs (EuGH) vom 5. Juni 2018 - C 210/16 – sowie auf die anliegende Entschließung der Konferenz der unabhängigen Datenschutzaufsichtsbehörden des Bundes und der Länder vom 6. Juni 2018 zur gemeinsamen Verantwortung von Facebook und den Betreibern einer Fanpage weise ich hin.